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REQUERIMENTO Nº 954/2022

Requerem ao Executivo Municipal que estude a
possibilidade de fazer adequação do Parque
Caminhos da Natureza, para que esta área
possa ser utilizada também como área de lazer.

Os vereadores infra-assinados, Eduardo Albani Dala Costa - MDB,
Claudemir Zanco - PL, Januário koslinski - PSDB, Lindomar Rodrigo Brandão - PP,
Marcos Junior Marini - Podemos, Maria Critina de O. R. Hamera - PV, Romulo
Faggion - União Brasil e Thania M. Caminski Gehlen - PP, no uso de suas atribuições
legais e regimentais, requerem ao Executivo Municipal que analise a possibilidade de
adequação do Parque Caminhos da Natureza, para que esta área de preservação
ambiental possa ser utilizada também como área de lazer, com a instalação de iluminação
o bosque pode ser utilizado para caminhadas e com a instalação de um parque estará
dando mais uma opção de lazer para a população.

Por ser próximo ao Estádio Municipal e as futuras instalações da nova arena
esportiva esta área pode fazer parte de todo um complexo esportivo.

A iniciativa da proposição vem do banco de ideias legislativas sob o
protocolo nº 20221027165615

O pedido justifica-se por estar oferecendo aos munícipes mais uma opção
de lazer em nossa cidade

Nestes termos, pedem deferimento.
Pato Branco, 25 de novembro de 2022.


